

# BIG ISSUE

## \*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sambangi Tokoh Masyarakat di Desa Campaka\*

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BIGISSUE.ID](http://PURWAKARTA.BIGISSUE.ID)

Sep 4, 2024 - 11:10



Purwakarta, 4 September 2024 – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan sinergi antara aparat keamanan, Bhabinkamtibmas Desa Campaka, Aiptu Bambang Karyono, bersama Babinsa TNI AD, melaksanakan kegiatan sambang kepada tokoh masyarakat di desa binaan hari ini.

Kegiatan sambang ini dilakukan sebagai bagian dari strategi preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Campaka, Kecamatan Campaka, Kabupaten Purwakarta. Aiptu Bambang Karyono dan Babinsa mengunjungi beberapa tokoh masyarakat untuk melakukan dialog dan bertukar informasi mengenai situasi keamanan di desa tersebut.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Bambang Karyono menjelaskan pentingnya keterlibatan tokoh masyarakat dalam menjaga stabilitas desa. "Kami ingin mendengarkan langsung dari tokoh masyarakat mengenai isu-isu keamanan dan mendapatkan masukan yang dapat membantu kami dalam merencanakan tindakan preventif. Kolaborasi ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," ujarnya.

Anggota Babinsa TNI AD, menambahkan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk memperkuat koordinasi dan komunikasi antara aparat keamanan dengan masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa tokoh masyarakat merasa didukung dan terlibat dalam upaya menjaga keamanan desa. Dengan adanya komunikasi yang baik, kami bisa lebih cepat dalam menangani masalah yang mungkin timbul," katanya.

Selama sambang, baik Bhabinkamtibmas maupun Babinsa juga memberikan informasi mengenai langkah-langkah yang dapat diambil masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan mencegah terjadinya gangguan keamanan. Mereka juga menjelaskan peran penting masyarakat dalam menjaga ketertiban dan melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat rasa aman di kalangan warga Desa Campaka dan meningkatkan partisipasi mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Sinergi antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan tokoh masyarakat diharapkan dapat menciptakan suasana yang lebih kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024 serta dalam kehidupan sehari-hari di desa.